



Danksagung

*Behaltet mich so in Erinnerung,
wie ich in den schönsten Stunden
mit Euch beisammen war.*

Dieter Frenzel

Von Herzen danken wir allen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Danke dem Hausarzt Herrn Dipl.-med. Dörre und seinem Team für die langjährige Betreuung, der Familie Otto für den Beistand in den ersten Stunden, dem Redner Herrn Roth für die einfühlsamen Worte zum Abschied, der Gaststätte „Zur Nostalgie“ für die gute Bewirtung und dem Bestattungsinstitut Sven Heisig.

In Liebe und Dankbarkeit
Gisela und Silke Frenzel

Greiz, im Oktober 2014